

石屋工務店 かわら版

第206号

令和4年9月13日発行

現場報告

※内部解体中
鳴滝リノベーションの
物件です。



《現在進行中物件の一部です》

- ★丹後の物件（リフォーム）
引き渡し完了致しました。
- ★壬生の物件（リフォーム）
完成間近です。
- ★薬師山の物件（新築）
建築確認中です。
- ★鳴滝の物件（リノベーション）
内部の解体工事が始まりました。
- ★伊那の物件（リフォーム）
設備の打ち合わせが進んでいます。
- ★大宮の物件（リフォーム）
プラン提出致しました。
- ★生駒の物件（新築）
プラン作成致しました。
- ★梅津の物件（リフォーム）
玄関回りのリフォームを承りました。
- ★桂の物件（リフォーム）
外回りの全面改装を承りました。
- ★南丹の物件
収益物件のご相談を受けました。

今年の夏は雨が多くたので、鮎釣りにはあまり行けませんでした。
行つたところは滋賀県、福井県、富山県です。
一杯釣れた時は數十匹ですが、釣れない時は一匹だつたりします。
雨で川が荒れて大変でした。今までよかつたところで釣りができなくなっています。
今年の鮎は全部で二百匹程です。

この夏の釣り



石坂 晴夫

石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-30) 第31625号 インテリアコーディネーター登録店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

粹人 石屋の多趣味人生

その182



先日、知り合いの水道屋さんが弊社を訪れ、「いきなり『石屋さん補助金が出るのを知っていますか?』と聞いてきました。最近はコロナ関係でいろんな補助金が貰えるのでその事かなと聞いてみると違うみたいですね。いつも大きい事を良く言う水道屋さんなので、話半分だろうなと思って聞いてみると、そうでもなさそうです。ネットで詳しく調べてみると、京都府が出している補助金で、『原油価格・物価高騰等小規模事業緊急支援補助金』と言うやたら名前の長い制度でした。かいづまんでも言いますと原油価格高騰で、今後電気料金も上がり電力供給がひつ迫するので、今ある古いエアコンや、照明器具を省エネの物に買い替える場合補助金が出るという物です。最高五十万円まで出ると言う事です。

このような補助金制度は、常に自身で情報を取りないと、なかなか知る事が無い制度です。今回は知り合いが教えてくれましたが、税理士さんや社労士さんなどどこまで教えてほしいものだと思いました。水道屋さんは税理士さんから聞いたそうですが、今回は段取り良く申請がきました。これでエアコンが省エネタイプになり、照明が「LEDになり、コストもそれ程かからなくなり、電気代も節約できそうです。これを読んで、知らなかつた方は京都府のホームページに出ていますので、調べてみて下さい。『原油価格・物価高騰等小規模事業緊急支援補助金』

All Advice House
毎週 木曜日17:20頃
aステーションで生放送中

補助金の話

石屋 紀次

これは事業用のみで家庭の物には使えません。当社を見回してみると、事務所の照明が蛍光灯のままです。これを「LEDに変え省エネタイプの物に見える事で貰えます。さっそく知り合いの電気屋さんに見積もりを依頼しました。最高額の五十万円が申込できそうです。

田長が『本当の一流というものを知つたまにお昼に連れて行つてもらう『長次郎』さんで充分満足しているのですが、おいた方が良い』ということで、連れて行つてくれました。田長が『本当にいいのかな?』「お箸で食べる?手で食べる?など色々と心配し、ネットでお店を調べて、「どんな服装で行つたらいいのかな?」お箸で食べたりを依頼しました。最高額の五十万円が申込できそうです。

このように補助金制度は、常に自身で情報を取らないと、なかなか知る事が無い制度です。今回は知り合いが教えてくれましたが、税理士さんや社労士さんなどどこまで教えてほしいものだと思いました。水道屋さんは税理士さんから聞いたそうですが、今回は段取り良く申請がきました。これでエアコンが省エネタイプになり、照明が「LEDになり、コストもそれ程かからなくなり、電気代も節約できそうです。これを読んで、知らなかつた方は京都府のホームページに出ていますので、調べてみて下さい。『原油価格・物価高騰等小規模事業緊急支援補助金』

同じ名字なのに読み方が違う

安田 裕

今日は名字の読み方について調べてみました。専門家によると、東日本では濁音が多く、西日本では清音が多くなる法則があるようです。

例えば『山崎さん』は「やまざき」と濁つて発音するのが東日本で多く、「やまさき」と濁らずに発音するのが西日本に多いようです。西日本では清音の澄んだ響きが好まれ、東日本では発音が濁音になりやすい傾向があるとされ、古くから東国では舌が濁ると指摘する表現も見受けられます。

名字以外でも、『研究所』の発音ですが、東日本では「けんきゅうじょ」と濁つて発音し、西日本では「けんきゅうしょ」と濁らないで発音することが多いそうです。これも名字の読み方の法則と似た現象です。



祇園 鮨よし田

村田 真由美

先日、会社の納涼会で『祇園 鮨よし田』さんへ社員全員で行つきました。

今まで食べていたものは何だったんだ?と思うぐらい美味しくて、全ての料理に感動しました。私がいちばん気に入ったのは『いくら』でした。また連れて行つて欲しいので、頑張って仕事します!!



サキヤマ

